

Privilegierte Großkaliberschützen Haselbach e. V.

Beim Schießen mit dem Ordonnanzgewehr 100 m Aufgabe um den Pokal des Thüringer Schützenbundes am 16. November 2025 in Meuselwitz belegten die Haselbacher Schützen folgende Plätze:

Einzelwertung:

Senioren I:

6. Platz Andreas Galleck
7. Platz Uwe Schröder

Zu einem vereinsinternen Billardturnier trafen sich mehrere Schützen am 21. November 2025 im Schützenhaus. Es hat allen sehr viel Spaß gemacht.

Zur Trauerfeier und der anschließenden Urnenbeisetzung am 26. November 2025 erwiesen wir unserem Schützenbruder Ingo Opitz mit einem Spalier die letzte Ehre.

Die Kreismeisterschaft 4. Haselbacher Schwarzpulverpokal wurde am 29. November 2025 bei uns im Schützenhaus ausgetragen.

1. Platz Andreas Hentschel, PSG Rochlitz
 2. Platz Thomas Pitulle, Priv. GKS Haselbach
 3. Platz Tim Wisgalla, Priv. GKS Haselbach
- Gleichzeitig war das unsere Vereinsmeisterschaft Schwarzpulverpokal.
1. Platz Thomas Pitulle
 2. Platz Tim Wisgalla
 3. Platz Dr. Gunter Ebert



Der Schinkenkönig 2025

Das nunmehr schon seit vielen Jahren traditionelle Schinkenschießen mit der Leipziger Communalgarde e. V. fand am 6. Dezember 2025 in Panitzsch statt. Es war wieder eine hohe Beteiligung beider Vereine zu verzeichnen. Nach ein paar einführenden Worten der beiden Vorsitzenden sowie Sportleiter bzw. Wettkampfleiter begann der Wettkampf.

Geschossen wurde mit dem KK-Gewehr. Den besten Schuss landete unser Vorsitzender Gert Günther und wurde somit der Schinkenkönig 2025.



Die beiden Vereine beim anschließenden Beisammensein nach dem Wettkampf

Wie jedes Jahr machten sich der Nikolaus vom Schützenverein und seine Gehilfen auf den Weg, um die Kinder vom Haselbacher Kindergarten mit Geschenken und Süßigkeiten zu überraschen. Es ist jedes Mal eine Freude das Leuchten in den Augen der Kinder und ihre Aufregung mitzuerleben.

Ein Wettkampf des Adventskalenderschießen mit KK Dioptrier und/oder KK Zielfernrohr wurde am 10. Dezember 2025 in Haselbach ausgetragen. Vom Verein nahmen mehrere Schützen teil.

Die Mitglieder des Privilegierten Großkaliberschützenvereins Haselbach e. V. wünschen allen Bürgern von Haselbach und Umgebung und allen Lesern der Pleißenaue sowie den Sponsoren und Freunden des Vereines ein Frohes Weihnachtsfest sowie ein glückliches, erfolgreiches und gesundes Jahr 2026.

*Karin Günther, Pressewartin
Schuetzenverein-haselbach.de*



Kindertagesstätte „Geschwister Scholl“

Der Kindergarten blickt zurück

In den letzten beiden Monaten des Jahres standen viele Höhepunkte für uns an, unter anderem unser alljährlicher Oma-Opa-Tag. Dieser fand am 14. November 2025 auf der Kohlebahn statt. Wir eröffneten unseren besonderen Nachmittag im frisch renovierten Saloon der Westernstadt mit einem tollen Programm und leckerem Kuchen. Ein großer Dank gilt hier dem Elternbeirat für das Backen der Leckereien.



Pünktlich 16:00 Uhr fuhr dann auch schon die Kohlebahn in Richtung Meuselwitz, wo wir die Modellbahnausstellung besuchten. Im Anschluss daran ging es wieder zurück in die Westernstadt, dort warteten Daniel Günther und Markus Hohnert schon mit frisch gegrillten Bratwürsten auf uns.

